## Información y algunos apuntes

Sumo Sacerdote HC 666 Agosto 4, 2013

Hace días que pensaba hacer un post, ya que esto es importante.

Como parece, viviremos para ver la destrucción del Vaticano. Esta es una victoria épica de nuestro lado. Esto, gracias a algunos Verdaderos Guerreros y fieles que han sido implacables en el asalto a los judios. En esto estamos juntos por los Dioses. Hay algunos de los nuestros que son leales a lo que hacemos y leales a los Poderes del Infierno. Esta gente es la mas importante aqui, aquellos que ponen sus energias en la linea a un lado con las energias de los Dioses. Dependiendo de tu esfuerzo, Satanás te recompensará, muchas veces no en las formas esperadas de «calma» o algún Lamborghini- sino una vida que vale la pena vivir, llena de significado, escaparás del destino al final y te convertirás en un Dios total de ti mismo.

Satanás hace lo más difícil. Cuando uno avanza muy lejos en el satanismo, verá el mensaje de la transformación interior. Satanás ha estado aquí y nos protege a todos. Necesitas solo 5 minutos para darte cuenta de lo lejos que hubiera llegado la juderia global sin oposicion. Seriamos numerados como ganado, esclavos sexuales, sirvientes de los judíos e incluso peor. Si a alguien se le ocurriera rebelarse, caeria muerto ya que habria un control total y una tirania espiritual total, dado que ninguno de nosotros tendria ningun poder/conocimiento para escapar/cambiar las cosas. Afortunadamente, no viviremos este horror ya que nuestro bando ha estado golpeando espiritualmente de forma implacable, durante siglos, a nuestro enemigo común.

La gente, las ideologías, las creencias, los individuos fuertes, el dinero, todo esto junto, nunca podría sacar al enemigo de su lugar, ya que lo poseían todo. De hecho, sin nosotros este mundo hubiera sido un espectáculo total de fenómenos. Satanás y los Dioses no permitieron que esto sucediera. Entonces es aceptable y respetado tener las putas agallas de seguirlos y ayudarlos en lo que hacen. Es básicamente lo menos que podemos hacer. Los Dioses son demasiado generosos.

Seremos libres si seguimos en la guerra y este será nuestro mundo pronto. No tengo nada que decir por nuestra gente Leal, ya que esta gente es recompensada más allá de lo que la mayoría de la gente nunca sabrá. Y más adelante. Muchas cosas esperan a estas personas. Pero sobre todo, su propia Conciencia Satánica es satisfecha en lo que estas personas hacen. Aprenderán la Verdad y se convertirán en Dioses. Ahora bien, hay otras personas que son supuestamente satanistas y no luchan, en absoluto. Se quedan sentados, son excepcionalmente arrogantes y quieren todas las cosas en su plato. Posiciones y comodidades es todo lo que les importa. Se pierden en dudas, en tonterías, sucumben en los ataques más estúpidos. Todo ello en contra de sus propios intereses. Estas personas colocan su vida personal en medio del universo como si fuera tan importante que respiren. Este no es mi problema personal con ellos, pero Satanás está bastante disgustado con esta gente. El egoísmo y no dar una mierda por los Dioses y lo que estamos enfrentando, la pereza y rascarse el trasero, o peor aún, esperar que alguien más haga esto, es simplemente fatal en el Satanismo. Lo que hago aquí es una advertencia. Estás en la cadena psíguica con otros SS. Si no das un carajo por ti mismo, o mediar (Número 1 responsabilidad en SS) estás perjudicando gravemente a nuestro lado. Lo que esto significa es, haz tu trabajo como Satanista. Todo esto de acuerdo a tu propia velocidad etc. Entiendes lo que quiero decir. El satanismo no es una religión de estupidez donde cada uno puede sentarse en su regazo durante años, sin devoción, sin poder. Satanás abre una puerta muy importante y tendrás que superar esto. Si la gente quiere tener exito entonces necesitamos poder, determinación, organización y sobre todo, poner metas comunes altamente en nuestras vidas. Porque estos son para nuestro interes al final. Esto es algo que hay que tener en cuenta. El

Satanismo es como el Nazismo, ambos sobre alcanzar las estrellas personalmente, pero apoyarse y evolucionar como un todo para llegar alli.

Los días de sentarse en el regazo se acabaron, a medida que los acontecimientos lo requieren, evolucionamos У asumimos responsabilidades, todo ello en nuestro propio camino. No me estoy refiriendo a las personas que son conscientes y están en sintonía, ni tampoco para las personas que acaban de unirse. Me refiero a ciertas personas, que son tibias y no les importa demasiado. Si queremos gobernar el mundo y tomarlo como nuestro, los pequeños deseos, los pequeños problemas entre SS, los pequeños asuntos personales, todo esto necesita ser consumido y dejar que emerja nuestro Verdadero Ser. Encuentra tus debilidades, trabaja para solucionarlas y medita. Con el tiempo tu Verdadero Ser se revelará y estarás desprogramado, listo para tomar tu lugar en un mundo Verdadero y Justo. No en esta mierda de mundo judío de mierda.

Sigue esforzándote y recuerda, este es el camino de los Fuertes. Muchas veces, nos preguntamos por qué las cosas no son fáciles o esto o aquello. De hecho, no puedes comprar o ganar experiencia y fuerza de una vida fácil. Tampoco la madurez. Los ataques y todas estas cosas, tus avances, tus fracasos y victorias, todo esto da forma a un Dios poderoso si estás cerca de Satanás y conduces tu vida a su lado. En el camino seras mucho, mucho mejor de lo que nunca fuiste. Puedes ver esto en contraste con aquellos que no tienen. ¿Qué tan vacíos están? ¿Se vacían más? Atrapados en su propia puta mente. Mírate a ti mismo. Incluso si te uniste hace una semana, eres más poderoso, elevado. Satanás invierte en tu ser, en tu poder interior, lo que tienes dentro y que permanecerá contigo para siempre.

Sigue adelante, sigue golpeando, sigue evolucionando, sigue avanzando, sigue ganando y ten la valentía de convertirte en lo más grande que puedas ser. Ten una maldita voluntad de hierro, sé excepcional y destruye lo podrido. Satán te mira como tú miras hacia él. No lo olvides nunca.

NUESTRO MUNDO,
NUESTRO PLANETA,
NUESTRO PODER,
¡NUESTRA FE!
¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡ SALVE A SATÁN!!!